



FRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Bezirksausschuss Moosach (BA10) München

Fraktionssprecher*in

Ursula Harper / ursula_harper@mac.com

Kerstin Knuth / kerstin.knuth@yahoo.de

Antrag an den BA 10 für die Sitzung am 21.11.2022

München, 03.11.2022

Die Kioske im Zwischengeschoß der U Bahn Haltestelle Westfriedhof und der U Bahn Haltestelle Moosach Bahnhof stehen seit langer Zeit leer. Wir regen an, dort zeitnah eine künstlerische Zwischennutzung mit Lokalbezug zu ermöglichen: als Ausstellungsorte für eine der Moosacher Kunstaktiven (zB Botanikum oder Kunsttreff Moosach), oder aber auch als künstlerische Projektorte für Moosacher Schulen oder Vereine.

Begründung:

Es gibt in Moosach nicht genug Ausstellungsmöglichkeiten und Orte Kunst zu zeigen. An diesen beiden Plätzen kommen täglich viele Menschen vorbei, diese wertvollen Ort so lange ungenutzt zu lassen ist nicht einzusehen. Falls die Überlegungen der Stadt zu einem gesamtstädtischen Konzept für die leerstehenden Kioske schon weiter konkretisiert wurden, freuen wir uns über einen Bericht dazu, wann es bei uns in Moosach konkret wird.

Die Fraktionsmitglieder im BA10
FRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
München, 03.11.2022

Westfriedhof



Moosach Bahnhof

